

ABSTRAK

Muhammad Ishomul Islam, *Tinjauan Ekonomi Islam Terhadap Thrifting secara Online di Thrift Shop Kurabasakumu*, Skripsi, Institut Agama Islam Negeri Madura, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Prodi Ekonomi Syariah, Pembimbing: **Uly Mabruroh Halida, M.E.**

Kata Kunci: *Thrifting, Pemanfaatan Thrifting*

Thrifting merupakan salah satu kegiatan perdagangan yang memperjualbelikan barang bekas(khususnya pakaian) yang masih layak untuk dipakai, harga terjangkau, kualitas bagus, dan tentunya ber-merk. Ada banyak sekali toko thrifting di Kabupaten Sumenep yaitu salah satunya Thrift Shop Kurabasakumu ini. Kurabasakumu menjual berbagai macam jenis pakaian bekas brand yang harganya terjangkau mulai dari Rp 20.000 sampai Rp 350.000 dan bisa waktu aktifnya setiap hari baik secara online maupun offline. Seiring berjalannya waktu, thrifting meningkat dengan pesat dan menjadi semakin marak di kalangan pemuda-pemudi sehingga banyak yang membelanjakan uangnya untuk barang thrift dan menjadi sebuah kebutuhan juga kesenangan kepada para pemburu barang thrift. Penelitian ini memiliki 2 fokus penelitian yaitu; *Pertama* : Bagaimana thrift dalam perspektif ekonomi islam, dan yang *kedua* ; Bagaimana pemanfaatan barang thrift(khususnya pakaian) dalam perspektif ekonomi islam.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan menggunakan sumber data primer yang didapatkan dari wawancara dan data sekunder yang didapatkan dari observasi serta gambar. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Selanjutnya untuk analisis data menggunakan reduksi data, *display* data, dan verifikasi data.

Berdasarkan hasil dari penelitian thrifting di thrift shop kurabasakumu penjual dan pembeli sama-sama merasakan keuntungan dimana pembeli untung dari segi jualannya laku sementara pembeli untung karena barang selain murah juga bagus dan masih layak dipakai yang menyebabkan pembeli bisa hemat dan menjual kembali barang tersebut. Penjual dan mayoritas pembeli merasakan keunggulan yang baik dalam thrifting ini. Mereka tahu bagaimana barang thrift apa kegunaan dan manfaatnya. Hal yang demikian terjadi di lapangan menunjukkan bahwa thrifting dalam perspektif ekonomi islam kali ini jelas dan sudah terarah.